

PRESSEMITTEILUNG

Weltwassertag im Wasserwerk Eckersdorf

Am Tag des Wassers (22. März) hat die 6. Klasse der Mittelschule Eckersdorf eine Führung im Wasserwerk Eckersdorf erhalten. Dabei hat der Wasserwart die Funktion der Tiefbrunnen, der Wasseraufbereitung, der Filterung und des Trinkwassers im Allgemeinen erläutert und viele Fragen der Schülerinnen und Schüler beantwortet. Sie bekamen außerdem ein kleines „Erklär-Büchlein“ und eine Trinkflasche, die sie gleich mit frischem Wasser füllten.

„Der Gemeinde war es wichtig, den Teilnehmern zu zeigen, dass viele Schritte nötig sind, bis das Trinkwasser aus dem Wasserhahn zuhause kommt“, so die Bürgermeisterin zum Besuch der Schulklasse. Im Laufe des Jahres informieren sich immer wieder Klassen unserer Grund- und Mittelschule im Wasserwerk.

Im nächsten Jahr – wenn der Weltwassertag auf einen Samstag fällt – wird es einen allgemeinen Informationstag für die gesamte Bevölkerung geben.



Wasserwart Gerald Schübel bei den Erläuterungen für die Schulklasse in „seinem“ Wasserwerk Eckersdorf.